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Sheila Chávez: Una vida dedicada 

a Club Bohemios de La Boca
Sheila Chávez, además de ser profesora de Baby fútbol

en el club Bohemios y titular de la tercera división feme-
nina de Fútsal, es una de la jugadora más importante del
club Bohemio, hasta el punto que fue seleccionada para
participar de la lista de atletas que se incorporarán a la se-
lección de la liga del AMBA. De más de 80 jugadoras ya
fueron seleccionadas 24, entre la que está Sheila y sola-
mente quedarán 17, donde las expectativas de la jugadora
del Bohemios es muy promisoria. De cumplirse su deseo,
Sheila tendrá la oportunidad de ir a competir a Chile en el
mes de diciembre.

¿Cuánto haCe que estás en el Club?
“Uf, una vida, desde que tengo noción, porque mis pa-

dres estaban con el Baby, Miguel Ángel Chávez y Ana
Patricia Ortiz y entrenaban todas las categorías que había.
La idea era de sacar los pibes de la calle, es eso lo que
siempre admiré de mis padres, cuando se jugaba de visi-

tante se le daba la comida a los chicos para que no vayan
con la panza vacía y cuando juagaban de local venían con
sus padres a comer. Ellos me llevaban a todos lados, yo
me sentía un varón más y jugaba con ellos. Fui creciendo
en el club, me crié en el club y sin dejar la actividad en la
institución he pasado por clubes grandes, como San Lo-
renzo, River, Independiente, donde estuve dos años, y Ar-
senal de Sarandí. En la actualidad juego para
Camioneros.

Vengo de una familia numerosa entonces con mis her-
manas y mis primas formamos un equipo de fútbol feme-
nino y fuimos jugando en diferentes torneos y ganamos
muchísimos campeonatos, siempre representando a Bohe-
mios. Cuando llegó “Perita” (Juan Longhi) al club, que
vino a dar una mano, ayudar como siempre lo hace con
todos los chicos del barrio y, como yo era profe del feme-
nino me dio otro cargo con los chicos del Baby porque se

puede jugar mixto.
Hoy dirijo la tercera división del femenino y la primera

división la dirige “Perita” ya que yo soy jugadora. En Pri-
mera división salimos campeonas durante ocho años y
después de la llegada de “Perita” fuimos campeonas los
últimos dos años.

Para mí el club es toda mi vida, tiene una función integra-
dora, hoy en día está llegando mucha gente, se acercaron
muchísimos chicos porque aquí se le abre las puertas a todos
que quieran venir porque serán siempre bienvenidos. Yo a
los chicos le tengo mucha paciencia porque me encantan y
estoy acostumbrada por mi familia muy numerosa, me tie-
nen mucho cariño y les gusta estar conmigo, tal es así, que
uno de mis alumnos, un nene que tiene unos cinco años me
regaló un dibujo que dice: ‘para la profe. Te quiero
mucho’ es un dibujo de una remera con los colores del club
Bohemios, me dio mucha ternura, es mi mayor trofeo. 

La Voz de los Barrios conversó con Elías
Sebastián Lemos, que concurre al club Bo-
hemios desde los cuatro años. Hoy tiene 19
años, sigue en actividad y a su vez entrena
a los chicos del Baby y a las tres últimas ca-
tegorías del Fútsal.

Elías: «Comencé a jugar como arquero en
una categoría superior a la mía. Jugué tres
años y después preferí ser defensor. Mien-
tras jugaba en el club del barrio era arquero
en el club Boca Juniors. Después de los 12
años comencé con el Fútsal, hoy estoy en la
tercera división y pronto para incorporarme
a la primera división.

Hace tres años que estoy trabajando con
los chicos porque a mí me gusta mucho el
fútbol y de la misma manera que a mí me
enseñaron yo quiero enseñar. Tengo mucha
paciencia con los pibes y para mí son una
familia, actualmente tengo octava, sexta y
séptima de Fútsal, son aproximadamente
60 deportistas y del Baby dirijo alrededor
de 45 chicos, en total deben ser unos 100.

Con el Baby ya hemos ganado copas de
Clausura y de Apertura y en el Fútsal gana-
mos el Clausura y vamos a entrar en la
Copa de Campeones y en los play-off.

Estamos jugando en la liga del AMBA en

provincia donde hay equipos de Pueyredón,
Escobar, Berazategui y otros distritos.El
club Bohemios es mi propia identidad, he
dejado muchas veces de entrenar en Boca y
de participar en alguna competición por
cumplir compromisos con este club. Por-
que es el club donde nací.

Aquí últimamente ha habido cambios im-
portantes con la llegada del presidente Ar-
mando Tesaire y de Juan Perita Longhi que
implementaron una concepción de trabajo

muy importante y dio como resultado el au-
mento considerable de la cantidad de juga-
doras y jugadores que tenemos hoy en el
club.

A tal punto que registramos 16 divisio-
nes, alrededor de 150 menores y entre ma-
yores y femeninos con las actividades de
otras disciplinas seremos alrededor de 500
atletas.

El club Bohemios es contención, inclu-

sión. No se va a ver un chico que falte res-
peto, un chico que tenga necesidades, por-
que nosotros estamos para los chicos,
porque el club es de ellos.

Para mi Bohemios es mi segunda casa,
siempre estoy para esta institución y quiero
lo mejor para ella.

En materia de infraestructura estamos ha-
ciendo los baños y los vestuarios nuevos,
tenemos mucho material que antiguamente
no lo teníamos, una pelota para cada chico,
cuando antes teníamos dos pelotas para 30.
El cambio es importante porque hemos cre-
cido no solamente en calidad sino en digni-
dad, y eso no tiene precio. 

Elías Sebastián Lemos: identidad 
y amor por el Club Bohemios


